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Baumpflanzungen Im Stadtbezirk Haaren

Sehr geehrter Herr Hecker,

die Fraktion Bündnis '90 / Die Grünen, die SPD-Fraktion und die CDU-Fraktion beantragen für die 
Sitzung der Bezirksvertretung Aachen-Haaren am Mittwoch, 19. Januar 2022 die Aufnahme des o.a. 
Tagesordnungspunktes und folgenden Beschluss zu fassen:

Die Verwaltung wird beauftragt in einem schriftlichen Bericht die Gründe darzulegen, die dazu 
geführt haben, dass nur J5 Baume gepflanzt werden, statt der von Einwohnerinnen 
vorgeschlagenen 120 Bäume.

Insbesondere bitten wir in dem Bericht auf folgende Fragen einzugehen:
1. Warum waren nicht mehr Baumpflanzungen möglich, obwohl genügend Geld dafür zur Verfügung 
stand?

2. Welche der von Haarener Bürgerinnen vorgeschlagenen Baumpflanzstandorte, die zu bzw. in den 
Anträgen vom 20.08.2019 und vom 20. April 2021 angegeben wurden, mit welchem Ergebnis geprüft 
wurden und warum diese bisher nicht bepflanzt wurden?

Begründung:

In den o.a. Anträgen wurde die Fachverwaltung gebeten, jedes Jahr neue Bäume in dem Bezirk zu 
pflanzen, um negative Umweltwirkungen in Form der Luftverunreinigung aufgrund des Verkehrs 
zumindest zu einem geringen Teil im Stadtbezirk zu kompensieren.

In der letzten BV-Sitzung am 27.10.2021 wurde mitgeteilt, dass nunmehr 15 Baumpflanzungen dieses 
Jahr erfolgen werden. Bei dieser Anzahl handelt es sich noch nicht mal um Ersatzpflanzungen, 
geschweige denn um Neupflanzungen. Das o.a. Ziel wird keinesfalls erreicht werden können.

Da sämtliche Voraussetzungen zur Umsetzung erster Maßnahmen für eine positive Baumbilanz 
geschaffen wurden, wird die Darlegung des konkreten Sachverhalts erbeten.
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Wir würden uns auch freuen, wenn die Verwaltung zusätzlich zu einem persönlichen Austausch in die 
nächste Sitzung der Bezirksvertretung kommt.

Mit freundlichem Gruß
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